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武澤・福田年度スローガン「一期一会の出会いを大切に」  Vol.４

 

 

 

 

 

 

母子の健康月間        会長 武澤郁夫  幹事 福田優子 
 

本日の予定 
クラブ協議会 

クラブ定款・クラブ細則の変更について 

ロータリーソング 

四つのテスト、童謡 
 
 
 
 

本日は古河藩初代藩主の
土井利勝についてお話しま
す。土井利勝は安土桃山時
代から江戸時代初期の武将、

譜代大名です。江戸幕府の
老中大老を務めました。元
亀４年(1573 年)３月 18 日、

水野信元の庶子として生まれ、徳川家康の
母方の従弟にあたります。土井氏の系図に
は土井利昌の実子と記載されていますが、
実父・水野信元が武田に内通している事で
殺害された後、家康の計らいで土井利昌の
養子になったとされています。ここから土
井利勝の出世物語の始まりです。天正７年

(1579 年)７歳で徳川秀忠の小姓に、役料
200 俵で出仕します。慶長７年(1602 年)初
めて大名となり、下総小見川１万石、1605
年従５位下・大炊頭に任官、1610 年下総佐

倉 32,000 石になります。1633 年 162,000
石で古河藩主となります。家康、秀忠、家
光３代に仕え、その間に老中大老を歴任し
ました。戦では目立った活躍はないのです

が、有力外様大名の改易や武家諸法度制定、
参勤交代の制度に取り組み、徳川幕府の為
に働きました。また土井利勝には徳川家康
のご落胤という説もあります。土井利勝は
幼少期から家康の鷹狩りに随行する事が
許され、破格の寵愛を受けていました。性
格的にも水野信元より家康に似ていとい
われ、200 俵から 16 万石への異例出世、
土井家８代利里が作成した系図では家康
につながっていたり、家康の朱印状付き短

刀が土井家に伝来していたり等々があげ
られます。利勝自身は落胤と噂されること
を大変嫌っていたと伝わっています。

 

 
 

ＳＡＡ(会場監督) 開会の点鐘 オーディオ担当 ソングリーダー 

 
 
 
 
 
 

   

古谷弘之ＳＡＡ 武澤郁夫会長 近藤利貴会員 石川久会員 

♬ 我らの生業、古河東ロータリークラブソング  

 会長の時間  2023-24 年度会長  武澤郁夫  

2023．7．25 

第 2119 回例会 

 前回例会報告（第 2118 回）2023 年 7 月 18 日  
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会計 石川久会員 
各委員長の皆様にお願い致

します。今後益々委員会活動が

実施されると思います。掛かり

ました活動費その他経費は支

払表(出金伝票)にご自身でご

記入の上、請求書、または領収書を添えてご提

出ください。お手数をお掛けしますが宜しく

お願いします。支払表(出金伝票)は私にお声掛

けください。 

 

出席状況報告 大橋みち子委員長 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
 

 

人数 合計 累 計 目標額 達成率 

19 名 ￥39,000 ￥213,000 \2,000,000 10.65％ 

  

お名前(敬称略) メッセージ 

武澤郁夫会長 
福田優子幹事 

奉仕プロジェクトリーグ研究会お疲れ様です。 
各委員長、リレースピーチ宜しく御願いします。 
暑さ対策しっかりしましょう！ 

髙橋采子第４分区ガバナー補佐 
毎日暑い日が続いております。 
各委員長さん、卓話宜しくお願いします。 

石川久  近藤利貴 杉岡榮治 星野龍肇 森敏夫 本日も宜しくお願いします。 

板橋孝司 大橋みち子 
皆様、毎日猛暑が続きます。 
どうぞお体には、お気をつけ下さい。 

柿沼利明 
新年度の抱負、各委員長宜しくお願いします。 
クラブ奉仕委員会としては、とにかく｢増強｣あるのみです。 
皆さんで、やり遂げましょう！！それにより、四大奉仕＋米山＋財団が活かされます。 

久野茂 
毎日暑い日が続きますね…。 
老骨に｢ムチ｣を打ち、朝の散歩を楽しんでいます！ 
土手の坂が“きつく”なってきました。歳は、とりたくないですね。 

桑原正信 
猛暑が続いています。 
柿沼さん、各委員長さん、卓話楽しみにしています。 

小森谷久美 坂田信夫 松井実 各委員長さん、新年度の抱負、よろしくお願い致します。 

佐藤孝子 
梅雨も明けないのに、猛暑が続いて降ります。 
「新年度の抱負」各委員長さん、宜しくお願いします。 

古谷由紀子 暑い日が続きますが、美味しい食事、そして本日も元気に笑顔で過ごします。 

山腰すい 
武澤・福田年度、初参加です。 
楽しい例会、とのお言葉、嬉しく聞きました。 

 スマイル報告  森敏夫委員長  

 委員会報告  

第 2118 回例会（7/18） 第 2116 回例会（7/4）前々回 

名誉会員を除く会員数 51 名 名誉会員を除く会員数 51 名 

出席計算に用いた会員数 42 名 出席計算に用いた会員数 43 名 

出席またはMake Up 会員数 25 名 出席またはMake Up 会員数 32 名 

出席率 59.52％ 出席率 74.42％ 
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ご報告 

７月 22 日(土)古河ケーブルテレビ「第 105 回全国

高等学校野球選手権記念茨城大会」準々決勝生中

継にて、広告が放送されました。 

次回の広告放送は準決勝７月 24 日(月)です。 

 

 

 
 

 

クラブ奉仕委員会 総括責任者 柿沼利明会員 
クラブの大事な大事な根

っ子（次頁参照）となるクラ

ブ奉仕委員会は、会員基盤＆

公共イメージの向上、ロータ

リー入会の間もない方から

中堅、ベテラン会員まで分け

隔てなく DEI を駆使し魅力あるクラブ作りを

目指していきたいと思います。2023-24 年度ゴ

ードン R.マッキナリーRI 会長のテーマ「世界

に希望を生み出そう」、大久保博之ガバナーの

地区スローガン「まちを磨けば、あなたが輝き、

世界を彩る」を遂行すべくクラブを強化・活性

化していきたいと考えております。また武澤

会長のクラブスローガン「一期一会の出会い

を大切に」は正にクラブ定款第 5 条(目的)の

第 1 にある「知り合いを広めることにより奉

仕の機会とすること」であります。これが達成

されることにより次なる第 2「職業奉仕」第 3

「奉仕の実践」第 4「積極的世界平和推進」が

成し遂げられることでしょう。当委員会は次

の２部構成となっており、これらを統括しロ

ータリーに必要な水と栄養を送る根となって

参ります。会員皆様方の絶大なるご協力を頂

けますよう何卒よろしくお願い申し上げます。 

Ⅰ.会員組織委員会 

会員組織委員会は以下の４つの委員会で構

成され柿沼が委員長となります。会員増強は

久野茂委員長、公共イメージは福江眞隆委員

長、会員選考・職業分類は海老沼堯委員長、ロ

ータリー情報は須永恵子委員長と豪華キャス

トとなっております。これら４つの委員会は

クラブ奉仕委員会の傘下となり各委員長が中

心となり各委員会の報告通り活発な委員会活

動を計画しております。特に会員維持・増強に

ついては近年の柔軟な定款・細則見直しを準

用し、今後も大胆なアクションをイメージし

てクラブ協議会を通じて更なる取り組みをし

ていきたいと思います。 

Ⅱ.クラブ管理運営委員会 

クラブ奉仕委員会のもう１つの傘下となる

クラブ管理運営委員会は、出席委員会、親睦活

動委員会、プログラム委員会、クラブ会報・Ｉ

Ｔ委員会、雑誌委員会がありまして佐谷道浩

委員長(直前幹事)にとりまとめいただきます

のでよろしくお願いします。

報告事項 

1. ｢ダメ。ゼッタイ。｣国連支援募金の件、皆様からの募金 15,696 円とク

ラブからの２万円合わせて 35,696 円を寄付させて頂きました。 

2. ８月例会プログラムをメールボックスに配布致しましたので、お持ち

帰り願います。 

3. 「一球入魂」古河ケーブルテレビへ今年度もクラブから広告を依頼致しました。 

4. 昨年度の活動実績報告と今年度の活動計画をそれぞれ、現況報告書に掲載致しますので、

7 月 25 日までに佐谷直前幹事、福田幹事、松井編集委員宛提出願います。 

 幹事報告  

 新年度の抱負  

福田優子幹事  

各委員長によるリレースピーチ  
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クラブ奉仕委員会 総括責任者 柿沼利明会員 
渡辺好政元 RI 理事が 2008 年 RI 国際協議会

にて「ロータリーにおける職業奉仕の重要性に
ついて」講演した際に使用されたものです。 
「1905 年、ポール・ハリスら４名によって創

始された最初のロータリークラブは、その歴史
が示すように、初めに、親睦、助け合いから始
まりました。すなわち、ロータリーの樹に水と
栄養を送る「根」は「クラブ奉仕」であります。
ロータリークラブ会員は、クラブという学校で
相手のことに思いを馳せ、相手を助けるという
『奉仕の理想』を学び、その真意が『共存共栄』
であることがわかります。『クラブ会員』は、ロ
ータリーの目的を基本として、H.テーラーによ
って実証され、ロータリアンの行動規範である
「四つのテスト」による奉仕活動の実際を体得することによって、『ロータリアン』に進化して
まいります。ロータリークラブ会員からロータリアンに進化してゆく過程の基盤には、A.シェル
ドンの『超我の奉仕』、『もっとも奉仕するもの、最も多く報いられる』が存在いたします。私た
ちは、この２つのモットーを１枚のコインの表・裏と考えながら、日常の奉仕活動に邁進してお
ります。ロータリーは「理念の高唱」に終わるのではなく、「行動の哲学」なのであります。」（以
上、2013 年の RI 規定審議会で採択されたものです） 
そして、社会奉仕、国際奉仕、青少年奉仕や米山奨学金、ロータリー財団は、枝が伸び、果実

が実ることのように奉仕が実践されます。（私見）。 

 

会員増強委員会 久野茂委員長 
どのような組織でも同じだと思いますが、

新陳代謝は必要です。増強なくしては、存在自
体が危ぶまれます。いろいろな事由で退会な
さる方も居ります。減少が続きますと活動も
狭まります。 
昨年度の委員長が髙橋さん、今年度は、私が

委員長、髙橋さんは、メンバーに残り、ガバナ

ー補佐と兼務の委員さんです。 
私が運転手をしますので、心

強いです。頑張って増強に力を
尽くします。 
入会された古谷由紀子さん、近藤利貴さん、

お友達がいらっしゃいましたら、お知らせ願

います。 

 

ロータリー情報委員会 小森谷久美副委員長 
ロータリー情報委員会は、

須永恵子パスト会長が委員
長で、山崎 PDG と私・小森
谷で構成されています。本日
は私以外の委員はお休みで、
突然の指名ですので特に何

も考えていませんでした。情報委員会では、
近々、「いちご会」を開催する予定です。内容
としては、RLIの形式になるかもしれません。

先日の山崎 PDG のご報告にありましたよう
に、地区研修リーダーをラーニングファシリ
テーターと呼ぶようになったそうです。つま
り、研修で教えるという形ではなく、会員から
意見を引き出して議論していくというスタイ
ルにシフトしていくようです。当クラブでも
この形式を踏襲していくと思います。いちご
会の招集がありましたら、ご参加のほどよろ
しくお願いいたします。 

 

戦略計画委員会 石川久委員 
戦略と聞くとなんとなく攻撃的なイメージ

ですが、平和主義の私から皆様に申し上げら
れる事は、世界の平和を願いながら古河東ロ
ータリークラブが継続的に成長出来る戦略を

図り、メンバーが一丸となっ
て奉仕活動を実施出来る事
を願って居りますので宜し
くお願い致します。

  

 新年度の抱負  各委員長によるリレースピーチ  
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出席委員会 大橋みち子委員長 
出席委員会と致しましては、

山腰すい会員、小倉郁雄会員、
の 3 名で構成されております。
ロータリアンの三大義務の一
つに例会への出席が掲げられ
ています。例会出席は、ロータ
リアン活動の、源となります。

また、ロータリーにおける親睦の第一歩は、例
会に出席することにより、クラブの発展にも
つながります。今年は、武澤・福田年度のスロ

ーガン、「一期一会の出会いを大切に」例会を
楽しみましょう。私は、このスローガンが大好
きです。 

事業計画として、メークアップの奨励、各委
員会会合への出席、ローターアクト・衛星クラ
ブの例会への参加、近隣クラブ例会の参加、例
会はもとより、移動例会、奉仕プログラム等へ
の積極的参加することにより、親睦も深まり、
出席率の向上にもつながります。また、特別例
会への参加、これは、ガバナー公式訪問、新年
会、納涼例会、合同例会、さよならパーティな
どであります。最後になりましたが、メークカ
ード、出席報告書、委員会開催報告書を忘れず

に提出してくださいますようお願い致します。
出席率向上を目指して参りますので、一年間、
宜しく御願い致します。 

 

親睦活動委員会 板橋孝司委員長 
四度目の親睦活動委員長ということで、新

しいメンバーのもと、その任務をしっかりや
っていこうと思います。早速先週この例会場
で委員会を開催致しましたが、8 月 22 日(火)
第一回の親睦活動委員会の活動があります。
久しぶりに納涼例会ということで、みんなで

一緒に楽しませて頂きたいと思います。他に、
ガバナー公式訪問、新年会、マレットゴルフ大
会、そして低山のハイキングということで、健

康作りを第一に、やってい
きたいと思います。例会を
楽しくお手伝い致したいと
思います。一年間宜しく御
願い致します。 
委員会には、石川久副委員長、井上学委員、

小林好子委員、猪瀬一也委員、近藤利貴委員、
大谷祥寛委員、山腰すい委員、栗田吾郎委員、
山室和徳委員、古谷由紀子委員です。 

 

プログラム委員会 佐藤孝子委員長 
いま、頭の中が一杯なの

は、年間プログラムの組み

立てですね。最近になって
わかりましたので、駆け足
で奮闘致しております。小

倉郁雄さんと坂田信夫さ
んがメンバーですので、心強く思っておりま
す。直前委員長の松本さんに色々ご指導頂き
まして、やっておりますが、まだまだ幹事さん
に迷惑をかけているような次第です。 
いままでは、Zoom でのハイブリットの例会

がありましたが、今年度は、例会場に足を運ん
で例会をおこなうとの会長のご意向ですので、

楽しみながら、自然にワクワクするような思
いで、お話を聞きたくなるようなプログラム
を立てねばならぬと思っているところです。 

前半は、いろいろな行事が詰まっており立
てやすいのですが、後半は、ここ数年の現況報
告書には、未定部分が目立つように思います。
後半にお客様卓話など、その時期に合う卓話
者をご紹介頂けましたらと思います。 

 

クラブ会報・ＩＴ委員会 松井実委員長 
柿沼さんの当クラブ会員数の変遷、私の年

度の翌年からで良かったと思います。例年会
員増強は叫ばれておりますが、私の年度では、

たまたま変化がなく、会員維持により RI 会長
賞を受けた記憶があります。維持することを
考える、つまり、減少すれば、補填ということ
ですが、補填せずにすむよう増強に力をとい
うことですね。 

委員会と致しましては、か
なり前に、山崎清司 PDG が
大相撲の優勝力士投票を企画

して、盛り上がったことがあ
ります。今年度、何か企画致し
たいと思いますので、アイデアがありました
ら、お寄せ願います。 

 新年度の抱負  各委員長によるリレースピーチ  
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スマイル委員会 森敏夫委員長 
スマイルは、皆さんご存じのように、皆さん

から頂きました浄財を奉仕活動に使う、これ
が基本であります。もちろんこれは強制では
ありません。皆様が、何かありました時に、ス
マイル投入をお願いしたく思います。今年度
武澤会長は、目標額を 200 万円としておりま
す。これは目標であり、できるだけ近づくよう

な金額になればということであ
ります。 
スマイルメッセージは、年間

を通して、全員のメッセーを読
むように心掛けていきたいと思
いますので、一年間、宜しく御
願い致します。 

 

 
  
2023-24 年度 ゴードンＲ.マッキナリー 国際ロータリー(RI)会長 テーマ「世界に希望を生み出そう」 
2023-24 年度 古河東 RC 武澤郁夫会長 クラブスローガン「一期一会の出会いを大切に」  

日程  会場  内容  

第 2120 回 
8 月 1 日(火) 

古河商工会議所 
３Ｆ 

月初めのお祝い ８月生まれの方 
会員卓話「新年度の抱負Ⅲ」 
地区委員 山崎清司 PDG、髙橋采子会員、柿沼利明会員 

松本幸子会員、井上学会員 
お弁当：お食事処 静 

第 2121 回 
8 月 8 日(火) 

古河商工会議所 
３Ｆ 

外部卓話 
星野幸子クラブ奉仕総括委員長（会員維持、増強） 

お弁当：やなぎや遊水亭 

第 2122 回 
8 月 15 日(火) 

－ お盆休み 

第 2123 回 
8 月 22 日(火) 

ホテル山水 納涼例会 

第 2124 回 
8 月 30 日(火) 

－ 第 5 週につき休会 

 

大久保博之ガバナー スローガン「まちを磨けば、あなたが輝き、世界を彩る」 

地区行事等  

8 月 26 日(土) 第１回会長幹事会  

8 月 27 日(日) 米山合同セミナー つくば山水亭 

 

 

 

創立：1982 年(昭和 57 年 7 月 6 日)URL：http://www.kogaeast.jp 週報他、例会等の詳細情報はホームページをご覧ください。 

例会日時：火曜日(12:30～13:30) 例会場：古河商工会議所３F(古河市鴻巣 1189-4 電話:0280-48-6000 FAX:0280-48-6006) 

文責：古河東ロータリークラブ会報 IT 委員会 [ 松井・齊藤(愛)・小森谷 ] 

 

 

 

週報原稿送付先 

［松井実会員メールアドレス］ 

m5.matsui@nifty.com 

 

例会欠席連絡先(前日迄にご連絡ください) 

［ＳＡＡ］ 

古谷弘之会員 電話：090-3470-4011 

［欠席連絡専用メールアドレス］ 

kesseki.rnrk@gmail.com 

 

 今後の予定  

 新年度の抱負  各委員長によるリレースピーチ  

mailto:m5.matsui@nifty.com
mailto:kesseki.rnrk@gmail.com

